

LES COUPS DE CŒUR DE L'ANNEE

Bon d'accord, ce n'est pas un thème très original. Mais on n'est pas toujours parfaits. Si, si je vous assure...

On a rarement le temps de défendre LE bouquin de l'année, LE truc qui nous a touché. Nos thématiques sont géniales, ne croyez pas le contraire. Mais il arrive qu'on aime « hors catégorie », ou que le sujet ne vienne pas sur le tapis.

Alors pour une fois que la séance était tranquille, on en a profité.

Comme d'hab', on a mélangé BD, Romans, Jeux, Films, et comme d'hab' on s'en fout !

Oui, car on est multi -culturels nous, ou multi-culturés, je ne sais pas bien la différence.

En tout cas, quand on aime, on ne compte pas le nombre de pages. Alors, une fois de plus, faites votre choix dans les propositions qui suivent, de toute façon, elles sont toutes de bon goût.

Enfin, de notre goût à nous...Donc forcément excellent.

Valérie

